

The Gunma association of certified



Care Workers News

Vol. 10 2006. 4

群馬県介護福祉士会 会報誌

■発行■ 群馬県介護福祉士会事務局
〒371-8525 群馬県前橋市新前橋町 13-12
群馬県社会福祉協議会 人材育成グループ内
TEL 027-255-6600 FAX 027-255-6040
URL <http://www.gunmakaigofukushi.com>
E-mail jimukyoku@gunmakaigofukushi.com

平成20年 日本介護福祉士会 全国大会 群馬大会開催決定!

● 会長あいさつ ●



3月末には北部にて雪が降り、大荒れの福祉の世界を物語っているようにも感じられました。そんな中、新年度がスタートし皆様には忙しい日々をお過ごしのことと思います。

我が介護福祉士会では、3月25日（土）に17年度最後の総会を開催いたしました。新たな事業も展開することに承認を得、益々群馬県介護福祉士会も活発な活動を進めてゆこうと、意欲旺盛に今年度をスタートいたしました。また、特別講演では介助犬とユーザーの方のお話と実演、更には湘南から介助犬協会より4頭の犬たちも駆けつけてくれました。介助犬とはどういうものか、介護を必要とされる方を理解することを学びました。参加された会員の方々からはやはり、「聞いたことはあるけど、実際には見たことが無く、今回はいい経験になった」との感想が多く寄せられました。私たちは24時間利用者の方を常に支援する、ということが出来ません。その傍ら、介助犬という常にその方のそばにすることが出来る、といった支援もまた必要です。他職種とのチームワークも必要ですが、同職種としてお互いを補ってゆければ、と思いました。こういった活動も広げながら、私達介護福祉士としての知識と経験を豊かにしてゆきたいと思えます。

また、新潟県介護福祉士会がこの3月に社団法人格を得、一層の活躍に我々も学び、見習わなくてはと痛感いたしました。スタート時は群馬県と変わらない会員数でスタートし、13年の間に何倍もの会員数に増え、大きな会へと成長しています。また、事業内容の充実さにも目を見張る物があります。

20年度の全国大会に向け、群馬県も一層大きく、強く成長してゆかねばと感じました。そのためには、やはり会員皆様の力をお借りしなくてはなりません。皆様には、今後の介護福祉士会を担ってゆくために、改善すべき点等を挙げていただき、それらを必ず反映することで、より良い群馬県介護福祉士会を作り、成長させていきたいと思えます。

春の日差しを刻一刻と感じ、厳しい中でもぽかぽかとした暖かい皆様の心・笑顔が思い浮かびます。桜が開花するように、群馬県介護福祉士会も満開の花を咲かせたいと思えます。

群馬県介護福祉士会 会長 高木 順子

目次

【2 ページの内容】

「平成18年 新体制スタート!!」 「特別講演会 “レオと歩む私”」

【3 ページの内容】

「事業報告(○パソコン研修に参加して・○介護技術講習指導者養成講習会を行いました)」

「活動報告“福祉ハートフルフェアに参加”」

【4 ページの内容】

「パンフレットが新しくなりました」「介助犬育成に係る募金協力の御礼」「お知らせ」「編集後記」

● 平成 18 年度 新体制スタート！！ ●

群馬県介護福祉士会 平成18年度 役員紹介

役 職	氏 名	勤務先	委員会
会 長	高木 順子	デイサービスセンター燦	総務
副会長	田村 尚	やまゆり荘	総務
//	中澤 義信	ケアサービスうらら	総務
//	野上 浩	アムールタウン高崎	総務
理 事	山田 圭子	陽光苑	総務
//	攪上 ゆき江	桐生市社会福祉協議会	研修
//	小島 菊江	やすらぎ園デイサービスセンター	研修
//	酒井 三由紀	ベルジ武尊	研修
//	櫻井 文恵	高崎市社会福祉協議会	研修
//	古平 栄子	みずき荘	研修
//	大槻 義雄	クララ・トーホー	研修
//	大井 和之	うららく	研修
//	森田 浩幸	ほたか会前橋研修センター	実技
//	中山 典子	(株)ツクイ 高崎	実技
//	高山 啓一	ねむの丘	実技
//	富澤 伸也	青梨子荘	広報
//	菅野 秀人	菜の花館	北毛支部長
//	飯塚 月美	グループホームさいら	西毛支部長
//	久保田美恵子	おおともデイサービスセンター	中毛支部長
//	和田 通	太田医療技術専門学校	東毛支部長
監 事	田部井 信子	群馬県立高齢者介護総合センター	
//	石原 慎二		

特別講演会 「レオと歩む私」



(東城忠興氏とレオ号)

● 事業報告 ●

○ パソコン研修に参加して

中毛支部 横室 ひろみ

3月18日（土）～19日（日）伊香保の観山荘で高橋尚司先生をお迎えして、パソコン研修が行われました。

3回目の今回の研修ではエクセルの基礎、応用編でカレンダー作成、又、先生にお聞きしたい事を持ち寄り丁寧に教えていただきました。カレンダー作成では、「こんな事が出来るのか」とパソコン機能の奥深さに感動しました。

高橋先生、お手伝いに来て下さった酒井さんの娘さんである、のり子さん、大変お世話になりました。来年は中級、上級研修の声もあがっておりますので楽しみにしています。

今回は初級の私でしたが、来年は中級へ勧めよう、日頃の業務でパソコン研修を活かしていきたいと思います。

○ 介護技術講習指導者養成講習会を行いました



■活動報告■

“福祉ハートフルフェア”に参加

● パンフレットが新しくなりました ●

当会の効果的な広報活動のため、パンフレットを新しくしました。配布希望のある方は、事務局までご連絡ください。



現在の
会員数

『509名』
です。

(平成18年3月現在)

お知らせ

日本介護福祉士会より、5月26日(金)に年会費の口座振替をさせていただきます。予めご了承くださいませ。(事務局より)

● 介助犬育成に係る募金協力の御礼 ●

先日3月18日 特別講演会の閉会の後に、会として介助犬育成に係る募金をお願いしましたところ、多数の方々にご協力いただきました。ご協力誠にありがとうございました。神奈川県介助犬協会に次の金額を寄付いたしましたので、ご報告いたします。

当日の募金額： 51,307円

会費より： 10,000円

お知らせ

● 会報バックナンバー メールにて送付できます ●

群馬県介護福祉士会の会報のバックナンバーをメールにて送付できるようになりました。ご希望の方は、①お名前 ②希望する会報のナンバーをご記入の上、下記アドレスまでご送信ください。(会報は、PDFファイルでの提供となります。)

お問い合わせはこちらまで



アドレス：jimukyoku@kaigofukushi.com

■ 編集後記

この広報の編集を担当させていただいてから、早いもので1年が過ぎました。

前年度、広報では、会員の皆様の温かな協力をいただき、ホームページの作成やパンフレットの更新など充実した事業が展開できたと思います。

今年度は、各支部の研修等に出かけ、積極的に取材や情報交換を行っていききたいと思います。

研修会場でカメラを持っていたら、それは私です。気軽に声をかけてくださいな。

(編集 広報委員：富澤)